

Annnonce du lieu transitoire sélectionné

Montréal, 17 février 2022

La délocalisation de notre communauté scolaire est nécessaire afin que le Centre de services scolaire de Montréal (CSSDM) procède à des travaux de démolition et à la reconstruction complète du bâtiment de l'école Des Monarques, édifice Marie-Rollet. Je tiens donc à vous informer du lieu retenu en vue de la délocalisation temporaire des élèves et des membres du personnel de Marie-Rollet.

Dès la prochaine rentrée scolaire :

- la maternelle et la 1^{re} année seront délocalisées au 4315, rue Beaubien Est ;
- la 2^e année et la 3^e année seront délocalisées au 6755, 36^e Avenue ;
- la 4^e année, la 5^e année et la 6^e année resteront à St-Jean-Vianney (6455, 27^e Avenue).

Selon l'échéancier prévu, cette délocalisation de la communauté de notre école se déroulera jusqu'à la rentrée 2025-2026.

Au terme de ce chantier, notre école bénéficiera, entre autres, d'un bâtiment complètement neuf et d'une cour d'école réaménagée.

Service de garde et transport scolaire

Le service de garde sera situé aux lieux de délocalisation.

Un service de transport scolaire sera disponible pour assurer le déplacement des élèves dans le respect de la politique d'admission et de transport du CSSDM, et ce, matin et soir.

Présentation publique

Nous sommes conscients que la délocalisation des élèves vers une école transitoire représente une adaptation pour tous. C'est pourquoi une rencontre d'information publique sera organisée avec les parents et l'équipe-école au printemps 2022. Cette rencontre permettra de répondre à vos questions en lien avec les changements à prévoir à la vie scolaire et le déménagement vers le 4315, rue Beaubien E. et le 6755, 36^e Avenue. Le CSSDM en profitera également pour faire le point sur les travaux à venir à Marie-Rollet.

Étapes à venir

Pour vous aider à bien vous préparer aux changements à venir, voici les prochaines étapes que nous franchirons :

16 février : Confirmation du lieu transitoire

Printemps : Rencontre d'information avec les parents et les membres du personnel

Juin : Préparation au déménagement de l'école Des Monarques, édifice Marie-Rollet vers le 4315, rue Beaubien E. et le 6755, 36^e Avenue

Rentrée 2022-2023 : Arrivée de la communauté de l'école Des Monarques, édifice Marie-Rollet à l'école transitoire

Rentrée 2025-2026 : Fin prévue des travaux à l'école Des Monarques, édifice Marie-Rollet

Une fois les travaux sur le bâtiment de l'école Des Monarques, édifice Marie-Rollet complétés, notre communauté bénéficiera d'un milieu d'apprentissage sain, sécuritaire et stimulant. Ce projet de démolition et de reconstruction complète de l'école représente également un moyen d'offrir les outils nécessaires au personnel pour assurer la réussite éducative dans les meilleures conditions qui soient.

Je vous communiquerai bien évidemment tous les détails au fur et à mesure de l'avancement du projet.

Julie Simard
Directrice